
Fachschaftssitzung 10.01.2019

Anwesend:

Dion, Patrick, Lisa, Jona, Annika, Philipp, Jan, Marie, Marius, Jule, Tim S., Tim M., Alex

Nicht anwesend (entschuldigt):

Lisa W.

Top 1: Beschwerdekaffee

– aktueller Stand: sechs Fachschaften haben Interesse (ev. Theologie, GruPäd, Ger-

manistik, Erziehungswissenschaften, SoKo, SoPäd

– aktueller Plan: Kaffe & Kuchen, Tische mit VertreterInnen der Fachschaften, kreati-

ve Möglichkeiten (Plakate etc.), Dokumentation der Probleme

– Vorschlag von Dion: Mit Asta-Referat „Studium“ in Kontakt treten.

– Datum: Einmal dieses Semester (notfalls nicht mit allen interessierenden FS) und 

einmal in den ersten Wochen des nächsten Semesters

– Verantwortlicher: Philipp (hat den Hut auf)

Top 2: Berichte Hochschulpolitik

– Termin mit Herrn Bernstorff am 21.1.19

– Infos von Lukas Körner: Die Formel für den curricularen Normwert führt wohl trotz 

richtiger Anwendung dazu, dass es zu einer Überbelegung kommt. 

– Positionierung Er-Lebt Gemeinde: AK-Gender beschäftigt sich mit der Thematik und

wird es bei der nächsten StuPa-Sitzung auf die TO setzen.

– Aus unserer Sicht zieht sich die Entscheidung des StuPa zu lange hin.

– Marie wird bei der nächsten Sitzung (14.1.2019) den Missstand ansprechen.

Top 3: Bericht AK: Er-Lebt Gemeinde

– Dank an alle, die mitgearbeitet haben, besonders an Lisa W.

– Positionierungspapier soll am Samstag veröffentlicht werden.

– Website, FB-Seite und Gruppe, nächste Ausgabe der La-Uni

– Marie gibt das Papier an Campus-Grün weiter.

– Über den Fachschaftsrat wird das Papier an alle Fachschaften weitergetragen.

– Die Uni-Leitung hat sich dazu bekannt, die Räumlichkeiten im nächsten Semester 

nicht mehr anzumieten.



Top 4: Erstifahrt

– Erstifahrt ist im WS gut angekommen, soll im SS wieder angeboten werden.

– Aber: Die letzte Jugendherberge war nicht sehr gut geeignet

– Vorschlag: Campingplatz bei (Wald)Hambach (günstiger, evtl. zwei Nächste, viel 

Platz und Freizeitaktivitäten)

– Finanzierung: Topf für Erstifahrt vom StuPa, Fachschaften, geringe Selbstbeteili-

gung der Studis

– Termin: 3./4. Woche im April

– Nächster Termin des AK: 15.1.19, 20Uhr

Top 5: Sonstiges

– Marie wurde schon öfter von Studis angesprochen, dass Herr Mirkovic die Hausar-

beiten aus letztem Semester noch nicht verklipst hat. Problem: Nächste Prüfungs-

anmeldephase endet bald.

– Dozierende haben normalerweise nur 4 (mit Begründung 6) Wochen zeit.

– Dion wird eine Rundmail schicken und sich je nach Rückmeldung zusammen 

mit Tim mit Herrn Mirkovic zusammensetzen.

– Tipp: In Härtefällen kann das HPA die Anmeldung für Studis nochmals öffnen.

– Vollversammlung am 23.1.19:

– Neue Satzung, evtl. müssen die Posten und Ämter neu gewählt werden.


